

Talente trafen sich in Saalfeld zum Degenturnier

Erstmalig trafen sich am vergangenen Samstag im Rahmen des 16. Stadtwerkepokals auch zehn junge Fechter der Schüleraltersklasse zu einem Trainingswettkampf des Talenteleistungszentrums Saalfeld/ Meiningen.

Celine Stumpf vom Gastgeber MTV 1876 Saalfeld wurde ihrer Favoritenrolle gerecht. In der Vorrunde, in der jeder gegen jeden fechten musste, konnte sie alle Gefechte gewinnen und auch im Direktausscheid besiegte sie ihre Vereinskameraden Thorben Braun und Jonas Bohn klar. Im Finale traf sie auf den Altenburger Ole Petersen. Bereits in der Vorrunde hatte sich Ole als stärkster Gegner erwiesen und war nur knapp 4:5 unterlegen. Auch im Finale machte er es Celine schwer, verlor erst in der Verlängerung 6:7.

Im Jahrgang 2007 konnte Jonas Bohn Silber und Niklas Bergner Bronze gewinnen. Thorben Braun verpasste nach einem Sieg über Scarlett Pfeifer als Vierter knapp eine Medaille. Im Wettbewerb der älteren Fechter wurde Justus Neumann Fünfter.